

バストス週報

第九十五号
昭和廿八年
十二月廿七日
発行

REGISTADOR
KOITIMORI
RUA PRES.
VARGAS 188
BASTOS
REDATOR
SHION ODA
CIP 112

誌代
一柱 60
外部 70

私はキリスト教は嫌いだ...と云ふひとに

そういう人にキリスト教を好きになれ
とは言はぬが、今日はナタールだ。年に
一度位週報が教会の提灯を持ったからと
て、淡い顔をしたぬいでもよからう。キリスト
教に関心を持たぬ人もナタールがキリスト
トの誕生日である位は判つてゐる。たか
らもう一歩を進めてキリストが何処に生
れ、どんな風に活動したかといふような事
を知つて居てもよい筈だ。本年四月末植
講演された賀川武志の「火の柱」が、
シム版(九五号)から抜粋して
キリスト教嫌ひの人にも手捧してよん
を頂くこととする。(十二月十五日)

キリストの出現は
世界史の転換
賀川武志

キリストは、その生涯を文字通り献げて
全世界の人々を愛した。普通の人は、か
りでなく、始末の悪いやくざ者、罪人を愛し
た。更にキリストを憎み、敵対し、陥れ入
れんとする者も愛した。世界の歴史の
人々の為めにキリストは死んで行った。
神の愛以外には主イエスキリストの死は
ない。

そのイエスとは何者であらうか。彼は
ローマ帝国の属国ユダヤの寒村ベツレヘ
ムに生れ、十カレといふ小さな村の大工
の家庭に生長し、三十歳で公生涯に入り、約
三年間伝道し、エルサレムで死刑を受けた
人物である。
この一人の人物を知り発見することか
「生命を命見したことになるのである。我
々が人と生れ、生涯に於て主イエスキリス
トと発見し、信じて信ずることができた。な
ら我々の生涯は光明生活に変化する。
ユダヤの國といふのはアラビヤの沙漠
の一隅で海(地中海)に接した西北アラビヤ
の沙漠地帯であり、文明文化の背景を持たぬ
國である。

イエスの生涯は僅か三年しか人前に出
ない。三十歳に達してバルテスマのヨハ
ネから洗礼を受けた。そのヨハネがヘロ
デヤンテバスの批評をして投獄され、遂に
斬首された。イエスは、独立して「時は満
ち、王と立ち上つて、ガラリヤ伝道にのり

Alfaiataria Maruyama



あなたに決つたり
一流の仕立て
ホリニア、お早くゆきて下さい
なくならぬうち
Rua Pres. Vargas
マルヤマ洋服店

Almazem de Cereais
OKAMOTO

数量の多少に拘わらず
当店へ御出下さい
検査正確 値段出来る限り奮發
支拂確實
お客様本位に御取引申します
何卒御利用の程願ひ申します
ジャルジネーロ、ホド模とナリ
農産物 買 賣
岡本商會

出した。三十二歳が、ホド三歳は地下へも
出る大旅行をした。左ニギヤ、ワロ、シンド
ギリシア、植民地等を徒歩旅行した
イエスの先輩パステスマのヨハネが弟
子が企てた革命運動による暴動に、父と弟
と、れんとする危険から身を避けて北方旅
行に数ヶ月を費した。
その間、五千人、四千人の革命党の人々に
救ひの道を示し、生命に入る可き道を説き、最
後のエルサレム入り捕えられ、三十三才
の春、十字架刑で殺され、死にました。
だうやら若い青年しか、孤身で弟子達もま
た若い二十才から三十才までの若人たちが
であった。ヤテロがイエスと同年輩であ
つたらしい。
彼の活動期間は三年というが、実は、まる
一年を二に二、そのイエスの行動、言説
が世界史を転換せしめてしまったので
ある。
アリストテレス、プラトン、ソクラテス等
の哲学者、アレキサンダー、シーホ、ナホ

レオン等の軍人が生涯かゝつて成しおした
事業もイエスの僅か二年前後の行動とを
の無限の感化影響に比すれば雲泥の差が
ある。

イエスは神の心をもちて人間の罪科を
自分の責任と思ひつめて行動したが人衆
の歴史の中でイエスの如く神の愛そのも
の化身であつた人格は、他に一人もな
いのである。

ここに人間の魂と社会を、集団を、国家を
世界を、百八十度の回転をさせる無比の
大動力が含まれてゐるのである。

イエスの愛は神そのものを示したものの
である。キリスト、イエスだけが釘付けに
た十字架、その十字架上のイエスが示し
た愛を基準とし世界歴史は進展する。

文化、芸術、倫理、良俗をキリストの
十字架を通じて見よ。そこに驚くべき世
界が展開する。キリストの十字架を通じて
神への歩みがある。

神の愛を意識しキリストの教を信じ受
ける時、我等の深い罪科は修理される。
この生命を享けて修練の愛に廻つたも
ののみ灵魂の修練を完成する事がある。

イエスの倫理は修身や教訓とは違ふ。
右の頬を打たれたら左の頬をも向けよ。上
衣を脱がれたら下衣をも与へよ。一里の
公役を強いられたら二里行け。池の敵を
も愛せよ。という実行的生活の宗教である。

知って行かう宗教である。天の神の愛を
人間の日常生活に顕現させぬと宗教で
ある。

イエスは自身を十字架に辱つて全人
類を救はんとする意志、凡ての過誤失敗
を補修して助けんとする意志であり終
つてある。

高い処にある者が下に転落した者と掬
い上げる。捨の上はよきとするには二倍
の力を必要とする。イエスの愛は無限で
且つ深い。

此処までがちよつと半分である。ここ
までよんで下さつた方は必ずあと半分
をかついて見て下さると思ふ。あと半
分は次号(新年号)へもち越してある。

トギモノ

おこがましけれど……
まあ試しに、ハサミでもカミソリでも
ノコギリでもフツカでも……研がしてこらん
恐ろしい様に切れる。

ドッケカシヤス街をアベニタと過ぎて南へ
二つ目(アルミランテ、アレシヤンドレ街)ニヤン自
元ボンズニヤ住 青木辰藏

© Estado de São Paulo

どうしてこんな安いのでしよう
★ **エヌ・エヌ** 紙
は一年がたった二四の年の
紙質がよく、紙数が多く、紙型が大きい
だから長安家から売られる
右新聞買うより安くつくと云つて、
十二月で前金切れと存ります改定未
の読者は改めアシナして下さる
年末御買物に御出所の節中忘れなく、
バカル ホンボ 守越 悟

ふくびき 連合大賣出し

晝夜開店
アポフルネ、バードス街は不夜城
カーザココニア
重道商店 には
お正月用品又々どつと特荷到着
リオケランテのおすし米到着
特徴提供

各區対抗

のど自慢 期日 変更
争ぬて発表になつて居た、のど自慢大会
は一月二日三日であつたが都合により
一月一日、二日(キタセツ)に変更された
出場チーム(左の如く)
コロリアI、コロリアII、アルト、サウテ
ボンズ、フロムレツソ、ウニオン、中央
カスカツ、シヤーカーラ、エスペランサ
(本稿の切迫にルウラに参加不明)

選手顔振れにも新人多く愈々競争習を
開始してゐるの、このど自慢が優勝する
形勢にわかに逆賭しがたいとのこと、フ
二日の夜は特にひばり楽団の演奏が外
呼がもの、バスターズ劇団出演は劇、一ハ
太助、二幕でお各の贈とちかふる幕後
なき、今度の行事では、
上面、湯井氏が特別会計につき、必ず
竹甲の方は両氏の内一人を訪ねられ、
特別ナビス
芝劇、一ハ太助、二幕

特別ナビス
芝劇、一ハ太助、二幕

農産物の動き

(〇商會主の談)

次期收穫物に依る農産物は一般に順調な發育振りと示して居る模様、誠に嬉ばしい事でありませぬ。

最近諸物価の暴騰に因り必然的に農家の生産費も著しく一方ですから農産物の取引値段も勢高値であつて、秋のいのも点理を望むはありませぬ。

然し大蔵省なことは天興の恩恵を受けて穀物が豊饒であり豊作であることでも、これに加えて高価なフェソソによつて販引され、これは一番望ましいことではなからう。この数年米天候に餘り甚おれて居なかつた農家も最近天候も幸ひ順調で次期收穫物の一般作物は非常に好成績の様でありませぬ。

次期收穫物中特に植付けの増加した作物は、三ノリヨ、米、アモンド、オシロイ、及雑穀類等が、秋中アモンド、オシロイ、米、三ノリヨ等に至つては近年稀に見る植付で又作物も良好です。地方によつては多少雨量の少ない向きもありませぬ。

新穀物も適々と收穫期に入り愈々現物の土初めの頃には次々と相場も立つ事にナリませぬ。

一、アモンド、新收穫の現物が土初め頃も近いから同時に値段も急表されませぬ。

一、三ノリヨ、右に同じ。

一、米、現品不足ながら新米の土初め頃も土初め頃は値段も位方がないと思ふ所ではなからうか。

一、マモナ、は弱氣のようです。(十月十二日)

五三年度 バストス聯合青年団

定期總會開かる

バストス聯合青年団では五三年度定期總會を去る十二月十九日正午より、産業會館に於て開催、次の日程によつて議事を進めた。

一、各部門の経過報告

一、会計報告 (全負承認)

一、各支部団長委員となり次年度の役員改選をすす。当選者左の如く殆んど再選の形であつた。

- 團長 西田 徹
- 副團長 崎田 春一
- 事務 戸田 幸

- 會計 浅原昌雄
- 産業部長 小沢将男
- 文化部長 橋本輝敏
- 衛生部長 ドトール(リ)オ望亦 (掛馬)
- 体育部長 西 徹
- 総務部長 小林三雄
- 産業部長 伊藤昭治
- 文化部長 橋本正
- 陸上部 前野登
- 野球部 鴨原三郎
- 女子部委員長 天野清杏
- 委員 伊藤由子
- 佐藤和枝
- 現在縣青に加入してゐる支部左の如く
- 男子 八支部
- 女子 八支部
- 総団員 二百十二名

4Hクラブへ愈々本腰

来年度々々コチア、エイニヨ、ベリヨ農事試験場に於て恒例の4Hクラブ指導員講習會が開催されるので、バストス聯合青年団では、農村青年子女の指導指針に4H運動を取り入れる時期熟せりと見て、来年度は一巻に入名を講習生として送ることとした。縣青の會計は本年特にスムーズに行つたわけではなからうが、之等八名の負担費だけは何とかして縣青會計に於て負担することとなつた由であるが、例年一名位しか講習生を送り得なかつた縣青として、正に破天荒の壮挙といつてよからう。

思ふに青年男女に欠けて居ると思はれる自主性の涵養に或は農村生活のレクリエーションの指導に4H運動が実行される事は、昨年度田圃氏末伯り節4H運動を力説された事は、また諸氏の耳底にのこつて居る筈である。

これがバストス聯合青年といふ組織によつて、たとへば地方より連れ立ちの感はあるが、バストスに取り入れられた時は、吾人の眼を啓く事にならう。

父兄よ、子女の爲めに側面の援助を各まよひように。(M人)

トラクトール フォールド

附属品 田盤 鋤、ロード、石臼、本車、引車

希望者によきコンジションで譲ります

ポストエツツ

佐 居 博

バストス病院修理補助金募集

第一回各區對抗のど自慢大會

期日 一月一日、二日 午後七時より
(二日、三日であったのを変更しました)

場所 バストス産業會館

切符 入場券前賣して居ります。御利用下さい

参加チーム スロリアI、スロリアII、アルト、サウテ、ホンフヤジ、ウニオンII

エスペランサ、カスカッタ、フロスレツソ、シヤカラ、中央

第一日予選 第二日決勝 童謡及諸藝は二日目の予定

バストス劇団公演喜劇「一べ太助」二幕
は第二日

ひけり楽団演奏

主催 バストス聯合日本人會

後援 バストス聯合青年團

バストス劇団

エステコル東事務所の回答

待望の名篇

ひめゆりの塔 予告

来る一月七、八、九日 三日間古賀さん大犧牲を拂って遂にバストス公用に成功す……

(映画のマジ) 第二次世界大戦末期 一九四五年三月廿四日夜明け、連合軍の沖縄攻撃が始まる。時、沖縄女子乾校及沖縄第一果立女子校の教職員、及十代の純情な乙女達約二百名は特等看護婦として、日本軍に協力する為の南原陸軍病院に動員され、ひめゆり部隊と結成して負傷兵の看護にあたる。

然るに海陸空よりの連合軍の攻撃は次第に熾烈を加へ、兵士達のみなうすね、被女達の中より次第に死傷者が増し、降りしきる雨の中で暗夜悲惨な撤退を行ひ、糸敷の村で暫しの休養を果すが、ここも安住の地ではなく、砲火に追はれて遂に洞窟内や海岸に於ける悲惨な最後へと追いつめられ行きつ、も尚、失はれぬ美しい姉弟愛、ヒューマニズムを描き、永遠の平和を全世界に訴へんとしているものである。

昨年東事務所で鑑識手帖(カレライハンテダ)取得の世話をした事があった。依頼者は五十人程であったがその中、六名の分が今以て出来ないうる。この六名の人はバストス外の人であるが、バストス週報に右取扱広告がのこっていたので、週報を信用して依頼したものであつた。抗議めいたことを申出されたので、東ビトリオ君にその件をたしかめたところ、前記の如く、六名程の出来未だ困っているとの事。鑑識手帖課の課長にヒキマツとして居るから、もう少し待つてくれとの返事。責任を以て解決してくれぬと君の信用にかゝると念を押さおいた。週報社は、右の名告之掲載した事はあるが、同事務所の仕事に關して、どう責任が負へるか、抗議者に傳へて、致しを以て、(録)

高谷長斗氏 寫真館開業

古田正雄氏経営のスト、コメッタトソレオとて藝術の手腕を振つていた高谷長斗氏は、約束の二年を経過したので、今度リノリス所で、寫真館を開業することになった。盛業うけのいである。もうけんよ、左邊にウソとめさせる相だ。

御礼

ホリネス教會聖市本部 教會堂建設の爲の献金と御願ひに上りました心意の好成績を以て、バストス、オスワルトクルス、イヌビア、ルセリア、アケマンチーナ、ドラヤーナの各地訪問を了りました。厚く御礼申上げます。

本部建築委員

牧師 湯淺 十郎

バストス教會

牧師 作間 一雄

祝 ナタール

バストス・ホリネス教會では十二月廿四日夜七時より11時55分までの「ナタール祝賀会」があった。プログラムによると信徒の独唱・合唱、子供たちの遊戯・唱歌、劇など盛り沢山の催し物があり子供達へのプレゼントには「パイノエル」などがあつて夜を愉快と過すよふになつてゐる。

汎パウリス夕

新年親睦園基大会

期日 一九五四年一月三日 (日曜)

場所 コチア産組 二階 サロン

試合開始 午前八時 (選手は此の時同前集まりのこと)

試合方法 ナリクス戦 2 A級(上位) B級(下位)に分つ

會費 百クルゼイロス 但し 晝メ飯付

賞品 優勝メダル 其他副賞 沢山

奮つて
御出場
下さい

娘さんを求む

今回都合により私こと聖市アクリマンに住居を定めました。就ては家事のアシタカをする娘さんと一人探して居ります。裁縫学校其他通学の余暇を主事(或は女中さんとして働いて下さる方も結構です)又、聖市の学校に出される男女学生二人だけ御世話いたします。

一四 静 一

バストス商業事務所

西 徹

参加チーム

アリア、トツパン、アマミンチーナ

バストス、ランセヤリア

フルクンテ(予定)

主催 バストス園基俱樂部

後援 ハストス週報 社

GRANDE SORTEIO de LIQUIDAÇÃO ANUAL
 ASSOCIAÇÃO DA RUA ADEMAR DE BARROS
 A partir de 10-Dezembro a 10-Janeiro-54

ふくびきのひ
抽籤



福引の場所

奥田テンチヌ又表通りのサロソソです
 アテマール街十八商店

各商店より御受取りになつた福引券を
 必ず御持参の上、御自分でクジを引して下さい
 ○福引券に印刷してある番号はクジとは何の関
 係のないものです。
 ○福引期日を過ぎますと無効になります故くれ
 くも御忘れなき様……

来る十二月廿四日ヨリ廿一日まで
 明年一月四日ヨリ十日までの間に

福森家具店	パール本	キタシタ	古澤
湯井商店	西川薬局	特別サロン	戸田
藤原金物店	重道商店	アルマシア	板垣

運合

福引景品

特別奉仕

年末年始

大書貝出し

運幸な
 運た
 はに

- 特等一本 クリスタレーラ茶道具付
- 一等三本 スアルヌ ローパー
- 二等十本 上等目醒時計
- 三等十本 上等お茶セット十器
- 四等十二本 上等毛布
- 五等二十本 炊事道具 一揃
- 六等五百本
- シネマ券 五十枚 (お母さんの時をレ
 いつでも通用します
 澤山)
- 等外

杉吳服店	植木商店	梶田商店
古田菓子店	前田吳服店	森雜貨店
パール中村	太郎田商店	バカール守越